

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat stimmt zu, den Vertrag über die Förderung der Bühnen der Stadt Halle 2009 – 2012 zwischen dem Land Sachsen-Anhalt und der Stadt Halle (Saale) abzuschließen, wenn in nochmaligen Verhandlungen keine höhere Landesförderung erreicht werden kann.

Der Stadtrat beauftragt die Oberbürgermeisterin, bei den Verhandlungen mit dem Kultusministerium den Vertrag über die Förderung der Bühnen der Stadt Halle für die Jahre 2009 bis 2012 um folgenden Passus zu erweitern:

Zu § 1:

Die Projektförderung in Höhe von jeweils 11.902.400 Euro der Jahre 2010 bis 2012 stellt die Mindestförderung des Landes dar.